

L'EXPRESS Mardi 26 novembre 2013

ASSOCIATION

L'École des grands-parents part sur de bons rails

Le 30 octobre dernier, le couple de retraités de Savagnier, Marie-Thérèse et Jean-Michel Erard, ont organisé une première conférence pour expliquer leur projet d'École des grands-parents. Une réussite, selon Marie-Thérèse Erard. «*Notre soirée des grands-parents a eu un beau succès, et notre projet d'association va se mettre sur pied. Nous voilà donc sur les rails*», confie enthousiaste la retraitée.

Le projet consiste à lancer une association qui a pour objectif de créer des échanges entre les papas et mamies de tous âges. Un lieu où se rencontrer et échanger sur l'importance de tisser des liens forts avec ses petits-enfants. L'association oeuvrerait

aussi bien dans le bas et dans le haut du canton, ainsi qu'au Val-de-Ruz. Le Val-de-Travers n'est pas concerné, car une école des grands-parents existe déjà.

Lors de la prochaine rencontre, le sujet abordé sera: «Comment développer les liens entre grands-parents et petits-enfants à travers le jeu?» Quel meilleur endroit qu'une bibliothèque pour parler de ce thème? Les participants auront l'occasion de découvrir des joujoux à offrir à leurs petits-enfants, à acheter ou à emprunter pour s'amuser avec eux. ● AFR

Séance jeudi 28 novembre, 19h,
à la bibliothèque de La Chaux-de-Fonds,
rue de la Serre 16.